

Samedi 27 janvier 2024

16H30 à TBS Lascrosses

## L'idée républicaine aujourd'hui avec Jean-Fabien SPITZ

Réduite à un universalisme de façade et à une laïcité falsifiée, la République n'est plus aujourd'hui utilisée que pour dissimuler un déficit croissant de légitimité dans un contexte de prolifération des inégalités et de précarisation des existences.

A l'opposé, Jean-Fabien Spitz défend l'idée qu'une vraie République, association de citoyens libres et autonomes, suppose qu'aucun citoyen ne soit dominé par d'autres et implique donc l'existence de droits sociaux solides et efficaces qui garantissent à chacun les bases d'une existence autonome.



Inscription nécessaire

ici



[grep-mp.org](http://grep-mp.org)



[contact@grep-mp.org](mailto:contact@grep-mp.org)